
TITO MORA El cantante del momento actual, que el próximo

día 23 actuará en CENTRI CLUB

Lo que en todas las épocas se ha

dado en llamar música modernar
siempreha tenido su ídolo, que ha

durado, eso sí, más o menos tiem

po, pero que desde luego tuvo su

momento en quebrilló en el pinácu
lo de la fama.

En la actualidad y quizá al ampa

ro de las «ayudas» de unos buenos

equipos megafónicos, los cantantes

han proliferado mucho más que en

épocas pasadas en, las que elartista

había de tener más buena y timbra

da voz yaque carecía prácticamente
de los buenos aparatos antes men

cionados.
Por ello actualmente hay una can

tidad coti más ó menbs
voz y con más o menos arte, se de

dican a actuar en los bailes o salas

de fiestas, siendo por lo tanto mu

cho más difícil el destacar, el ser
figura.
Y es por esto precisamente por lo

que traemos a nuestras páginas la

figura del momento actual de la

canción moderna: Tito Mora, cuya

actuación en el CENTRI CLUB, es
tá prevista para el próximo día 23.

Tito Mora es un muchacho que,

con unas facultades enormes, de po

tente y bien timbrada voz, ha sa

bido abrirse camino hasta la fama

en muy poco espacio de tiempo.
De simpatíquiso trato, Tito nos

Su primer éxito se liamó «La hora».

No ha encontrado aún la mujer de su vida.

Sabe que el público de Granollers entiende de música.

atendió con suma amabilidad en

nuestras preguntas:
—¿Dónde lograste tu primer éxi

to?

—En la capital de España de don

de soy nacido y en donde también

empecé a cantar.
—¿Cómo se produjo?
—Mi primer impacto, por decirlo

así, se llamó «La Hora», disco con

el que prácticamente puede decirse

que recorrí toda España.
—¿Tu estilo no se asemeja a de

terminado cantante?
—No creo, en todo caso será pu

ra coincidencia yaque noquiero pa

recerme a nadie y en todo caso a

mí mismo.
—Has ganado mucho dinero?

—No; no tengo mucho dinero,
aunque tampoco soy pobre, y sobre

todo —ariade en tono jovial— soy

riqu.ísimo en esperanzas.

—¿Te desagrada que te hagan pre
guntas indiscretas?
—Como_no tengo nada que ocul

tar puedes preguntar lo que gustes.
—Jienes muchos enemigos?

—Que yo sepa ninguno, seguramen
te porque no canto muy bien.

Eres "feliz?

—Completamente, ya que la vida
me ha aado trabajo, salud, amor fa
miliar...

del otro, aún no?

—De ese todavía no, ya que no he

cncontrado a la muchacha de mi
vida.

—Así aquello de tu idilio con Gelu
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fue pasatiempo...
—No pudo ser pasatiempo porque

no hubo idilio. Entre Gelu y yo só

lo hubo la amistad de unos buenos

camaradas de trabajo.
—Sin embargo la prensa...

—Vosotros los periodistas, y per

dona, sois muy maliciosos cuando

queréis serlo.

-

consideras ingenuo?
—No soy ingenuo, ni tonto, ni lis

to. Soy un muchacho normal, que

ya está bien.
—c•En tu futuro inmediato, qué

hay?
—Actuar en una película con Pili,

Mili y Mike Rios.

—¿Piensas dedicarte al cine?

—No me desagrada, pero prefiero
seguir cantando.

—¿Qué te hubiese gustado ser o

hacer que no has tenido?

—Estrenar en el mundo la melo

día «María».
—Ju actuación del próximo día

23 en CENTRI CLUB, es laprimera
en Granollers?

—Sí, es la primera vez.

—¿Y ya sabes que por esa popu
lar sala de fiestas ha pasado lo me

jorcito de los intérpretes de la can
ción moderna?

—Sé, y estoy enterado, de que el

público de Granollers tiene fama de
ser uno de los más entendidos en

música y que por lo tanto también
sabe ser exigente. Procuraré, y en

ello pondré mi mayor ilusión, no

defraudar a nadie.
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